
 
 
 
 

COMPTE RENDU DU CONSEIL FEDERAL 
DU 7 JUIN 2013 

 
 
PRESENTS :JP.CHETAUD – Michel ARRIBE – Maurice ARRIBE – Louis CARRERE GEE – 
P.CHARTIER – C.URRIETA – J.LAPORTE-FAURET – D.SAINTE CLUQUE – Léo CARRERE GEE 
 
EXCUSES : Inspection Académique - Pôle Jeunesse et Sports 
I.SARGENI-CHETAUD – JP.LACLAU  - JP.LARROQUE – C.LATAILLADE – P.DUSSARAT – 
P.JOUBERT 
 
 
► NOUVELLE ORGANISATION DU TEMPS SCOLAIRE : 
 
 ● Le Secrétaire Général est chargé de dresser une fiche de poste pour l’embauche d’une 
personne qui au sein de la Ligue 64 aiderait les communes à mettre en place leur P.E.D.T. dans le 
cadre de la réforme du temps scolaire. 
 
 ● Faut-il faire appel à un stagiaire étudiant (Faculté de BAYONNE) meneur de projets ou 
proposer une mission en C.D.D ? 
 
 ● Quatre associations locales (Ligue 64, GERMEA, Francas, P.E.P.) adressent à toutes les 
mairies et collectivités locales du département, une lettre pour leur proposer une aide à la mise en 
place de la réforme du temps scolaire à la rentrée 2014. 
 
 ● Michel ARRIBE et Pierre CHARTIER sont chargés de suivre au plus près ce dossier. 
 
►SERVICE VACANCES : 
 
 ● Pour l’instant, les réservations sont en baisse. Moins 10 à moins 20 % pour l’été à 
GOURETTE et à l’ABEROUAT ! 
 
 ● PEYRANERE va rester ouvert six semaines sûrement avec des effectifs bas. Un directeur – 
en stage – dirigera le centre. 
 
 ● Eric JEHANNIN ira à l’ABEROUAT en tant que chef de séjour ; Jean Marc REPETTO étant 
directeur. 
 
► SERVICE CULTUREL : 
 
 ● Au siège Camille ARDALAN est embauchée pour quelques temps – après un service 
civique – pour aider Céline PINEAU et remplacer Anne DEYRIS. 
 
 ● La Ville de PAU a enlevé 30 % de la subvention au Collectif Théâtre Jeunes. Céline 
PINEAU consacre une bonne part de son activité à cette structure menacée par cette perte de 
moyens financiers. 
 Une rencontre est prévue  entre la Ligue et la Mairie. 
 



 ● Par contre, il semble que le Conseil Général va reconduire ses subventions à la Ligue 64. 
Elles sont versées pour des projets précis et également à la Ligue en temps que «tête de réseau». 
 
► FINANCES : 
 
 Nous avons acheté des véhicules pour PEYRANERE et GOURETTE, nous avons changé la 
chaudière au Cardet. 
 Pour financer ces investissements nous souhaitions un emprunt de 65.000 € 
 L’opération est en cours mais l’on attend de voir si la CASDEN va nous accorder sa caution. 
 
► RELATIONS LIGUE/U.S.E.P. : 
 
 Après de longs mois de relations houleuses entre les deux organisations, les dirigeants 
viennent de signer un Accord cadre national fixant les relations Ligue/U.S.E.P. 
 
► QUESTIONS DIVERSES : 
 
 Pour mettre fin à nos difficultés récurrentes en matière de communication, ne serait-il pas 
judicieux de trouver un prestataire qui aurait pour mission de s’occuper de notre communication 
extérieure ? Affaire à suivre. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le Président         Le Secrétaire Fédéral 
 
Jean Philippe CHETAUD       Léo CARRERE GEE 


